

Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios con Aruba

Vestuario

Por: Legiscomex.com

Los arubeños son conservadores en este aspecto, por lo que para las reuniones de negocios se recomienda usar trajes de telas ligeras, camisa y corbata, para el caso de los hombres. Para las mujeres se recomienda usar vestidos formales o faldas que vayan hasta la rodilla y blusas, pocos accesorios y poco maquillaje. El clima influye mucho en la forma de vestir, ya que si hace demasiado calor se puede prescindir de la corbata o usar ropa más adecuada para el clima.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com